

Murten, 17. Juni 2015

**Wortmeldung Generalrat**

## Der Federschmuck der glp

---

Im Murtenbieter vom 4. September weist die glp ihre Erfolge der letzten Legislatur aus und schmückt sich dabei ziemlich unverfroren mit fremden Federn.

So ist weder das Energie-Stadt-Label auf dem „Mist“ der glp gewachsen, noch konnte die Partei Einfluss auf die Produktstrategie der Industriellen Betriebe Murten nehmen und auch das Projekt Fernwärmewerk war aufgegleist, noch lange bevor die glp in Murten überhaupt existierte. Das Energie-Stadt-Label wurde vom Gemeinderat bereits früh zum Ziel genommen und ist ein alleiniger Verdienst unserer Regierung, der IB-M sowie der ganzen Stadtverwaltung, die schlussendlich auch die Konsequenzen zu tragen hat.

In Bezug auf die IB-M hat die glp zwar tatsächlich versucht, über den politischen Weg, völlig antiliberal und gegen jeden Governance-Gedanken verstossend, der Firma Vorgaben zur Unternehmensstrategie aufzuzwingen, obwohl die IB-M über einen eigenen Verwaltungsrat verfügt, der eine solche Strategie zu verantworten hat. Wie so oft, hinkte hier die Politik hinterher und die IB-M hat zum Zeitpunkt der politischen Eingabe ihre Produktstrategie bereits aus eigenem Antrieb heraus auf erneuerbare Energie fokussiert und die neuen nVIRO-Produkte lanciert. Der alleinige Verdienst kann hier dem Verwaltungsrat der IB-M, der sehr weitsichtig geplant hat und die Weichen frühzeitig richtig gestellt hatte, zugesprochen werden.

In Bezug auf das Solarkataster war es die FDP-Fraktion, die in der Generalratssitzung vom 9. Oktober 2013 den initialen Vorstoss gemacht hat, ein öffentlich zugängliches Solarkataster aufzubauen (Siehe entsprechendes Generalratsprotokoll), was dann von der Regierung auch vorbildlich realisiert wurde.

In Bezug auf die Errungenschaften der glp in der letzten Legislatur gehen Eigen- und Fremdbild dieser Partei offensichtlich recht stark auseinander und ein Huhn, das sich mit fremden Federn schmückt, lebt mit dem Risiko, am Schluss selber Federn lassen zu müssen.

Thomas Bula, Präsident der FDP Murten

---

### Kontakte:

Thomas Bula, Präsident der FDP Murten, mobile 079 242 50 81